

Les mots mêlés des couleurs

G A F J Y W U Ç L Y X G Z X F K R G F M
 E V V L V N Y V V D F N H Z O H A V Q Y
 G V Y P R B B W S Ç A U Ç L A K Z O A S
 Y R R H C A U S G J X S E C Ç M X P I Y
 O P X H Q R I T E Z U V B G I I O B R J
 C O A V W T P V U N G Z M O N R K O D F
 Q I D B S S J K O R F D Q L B A G I T S
 R K O I X L R X Q I Q G W E R P R U O P
 V L K F E J U P T P R U T R E V I O C H
 V A Q P A A C U X E J E O X U V S Z Y B
 K T C U E N Q P A K N I F I F C U Z W D
 P L N D A F D R I X F I I Y S N H A B Z
 S E R L U R S O H U Ç S R O C E C T M S
 W O B V O B N U S X J Q X A P C E M E O
 B H Ç S L O O G U U U G R M M L L A Q Q
 B S E E G A I E F N Z J Y V O Ç N R K A
 M D U Y K V R X U T X E G I E B V R O M
 O X P H D N B P P U Ç M V P M V F O P V
 N B H K T T G W I J A H W R Y K C N F H
 U W E F V P D F Z S V U G K G L W K K Ç

BEIGE
 BLANC
 BLEU
 BORDEAUX
 CHAIR
 FUSHIA
 GRIS
 IVOIRE
 JAUNE
 KAKI
 MARINE



Et toi, quelle est ta couleur favorite ?

MARRON
 MAUVE
 NOIR
 ORANGE
 POURPRE
 ROSE
 ROUGE
 TURQUOISE
 VERT
 VIOLET



Le fabuleux voyage de l'eau

Vendredi 20 septembre, nous avons assisté à une animation sur l'eau.

Grace à Sidi la conférencière, nous avons appris que l'eau est un vrai trésor. « Map » nous a aussi guidé dans cette expérience. Nous savons maintenant que l'eau est une molécule qui porte le nom H2O.

L'eau a le pouvoir de se transformer en fonction de la température. Nous nous souviendrons aussi que l'eau des rivières, des lacs, des mers, des nuages, de la pluie, des nappes phréatiques c'est tout le temps la même qui voyage : c'est le cycle de l'eau.

Alors respectons l'eau !

Les CE2

Bons mots d'

« Maitresse, je me suis fais mal !

- Ah oui, où ça ?

- Ben Là-bas ! »

« - Une petite poule c'est une poule ... ?

- Mouillée ! »

« Avec la maîtresse on a appris à chanter en fusil. -En fusil !?! -Oui, pas tous en même temps. -Ah, d'accord, en canon... »

« Tu n'es pas mignon du tout aujourd'hui !

-Ben non, ze peux pas être toujours mignon. »

enfants !

La mascotte des MS



Cette année en MS, Lili est notre mascotte, elle nous suit partout dans notre quotidien à l'école. En outre, elle participe à faire du lien entre la classe et la maison.

En effet, Lili part 2 fois par semaine dans une maison afin de partager le quotidien d'une famille et ensuite raconter ses aventures à la classe par l'intermédiaire de l'élève. Et ne vous inquiétez pas, chers parents, Lili est très sage ! **Les MS**

Vente de Chocolats des CM2



Face à la grisaille de l'automne, quoi de mieux pour se remonter le moral qu'un joli catalogue de chocolats de Noël? Les CM2 pensent à votre bien-être et vous proposent en exclusivité une commande de chocolats festifs pour vous régaler et offrir à tous vos proches lors des fêtes de fin d'année! Les bénéfices de cette vente sont au profit de leur classe de découverte. Nous remercions Jeff de Bruges, notre partenaire pour cette occasion.

Surveillez bien vos mails et les cahiers de liaison, les commandes sont à rendre dès le retour des vacances ! **Les CM2**



N° de sept-oct 2024



Notre Dame - Saint Louis

« Les échos libres et en couleurs »

Les crayons de Notre Dame

Une école bien vivante !

Editorial :

A l'heure où j'écris ces quelques lignes, c'est le silence qui règne dans l'école : les vacances de la Toussaint marquent une pause après un début d'année riche en événements !

Après la crainte des premiers jours pour les nouveaux, la confiance s'est installée, les amitiés se sont formées et les apprentissages ont bien démarré.

Chacun a pris sa place, quelquefois encore timidement, par-

fois aussi il faut rappeler les règles du vivre ensemble, de temps en temps il faut consoler des chagrins.

Mais partout je vois des sourires et de la joie qui illuminent les journées souvent grises pluvieuses et maussades en cette rentrée.

Que de vie et d'envie partout autour de nous, que de beaux projets en route dans les classes !

Notre belle école est vivante et pleine d'espérance, nous avons

à cœur d'accueillir chacun, de le faire grandir et de l'accompagner sur la route des apprentissages et de la vie.

C'est un défi de chaque jour que toute l'équipe de l'école relève avec force et courage. J'en suis témoin, et j'en suis fière !

Merci à chacun(e) !
 Ce journal continue d'être le reflet de notre projet d'école bien vivant !

Bonne lecture !
 Madame de Cazenove
 Cheffe d'établissement

Dessiner une année toute en couleurs !



Dans ce numéro :

Vie pastorale: se rassembler en école I	2
La fête des fondateurs	2
La vie des classes	3
Le projet classe dehors	3
Le cycle de l'eau	4
Ventes de chocolats	4
Bons mots d'enfants et Mots mêlés	4

Agenda :

- **Du 19 octobre au 3 novembre : Vacances de la Toussaint**
- **Lundi 4 novembre : reprise des cours.**
- **Vente des chocolats de Noël des CM2 : bons de commande à rendre tout début novembre !**
- **Samedi 16 novembre : 1ère réunion de Parents relais.**

Notre caractère propre

Dans chaque numéro, un moment fort de notre vie pastorale !

QUELQUES JOURS APRÈS LA RENTRÉE, CARTABLE AU DOS NOUS NOUS SOMMES RASSEMBLÉS POUR ACCUEILLIR TOUS LES NOUVEAUX !

« Un petit pas de plus, un petit peu d'Espérance en plus, un feu de joie, le bien ne fait pas de bruit...
ENTENDEZ-MOI ! ENTENDEZ-MOI ! »

SE RASSEMBLER POUR FAIRE ECOLE !



Savez-vous de quoi sont remplis les cartables à l'Ecole Notre-Dame ?

Voici notre liste de fournitures :

- un cahier de l'amitié:
- un livre de l'entraide
- une trousse de la joie
- un Bic 4 couleurs de nos différences

Tous ensemble, lors de notre rassemblement de rentrée nous avons donc symbolisé avec nos mains l'amitié, l'entraide, la joie et accueilli chacun tel qu'il est !

Chaque enfant a reçu un petit crayon rappelant celui sur lequel chacun a écrit son nom pour dessiner un avenir plein d'Espérance et tout en couleurs pour cette nouvelle année !



LA VIE DES CLASSES

Projet classe dehors :

Premières sorties au potager pour les PS.

Le vendredi 11 octobre, nous avons fait notre première sortie au potager du collège où se trouve également un poulailler. Nous avons fait plein de jolies découvertes ! Nous avons observé plein d'escargots, il y en avait même un qui transportait son bébé sur son dos ! Mais ce qui nous a le plus plu c'est notre rencontre avec Noirotte et Grisouille, les deux poules. Nous avons aussi visité le potager et vu des plants de tomates. Avec Michel, nous allons pouvoir commencer à aménager un petit carré du potager que nous avons commencé à désherber lors de notre deuxième sortie jeudi 17 octobre.



La journée rugby des CE1

Les CE1 ont participé à une journée sportive, le jeudi 17 octobre à Triel-sur-Seine, avec les écoles privées de notre secteur. Au programme : cross le matin et initiation rugby l'après-midi.

Bravo à nos médaillés : Emmanuelle, Isaure et Elias et merci à tous les parents qui nous ont accompagnés et encadrés.



Malgré la pluie :
 que des sourires !
 Les CE1

La Fête des fondateurs 2024 : de La Puye à Mantes !

En cette veille de vacances, partie de très bon matin de Mantes, une belle équipe de délégués de CM1 et CM2 s'est rendue à La Puye (à côté de Poitiers) découvrir les lieux où vécurent Ste Jeanne Elisabeth et St André Hubert !



Pour cette Fête des fondateurs, ce fut une expérience très forte que de se rendre dans ce bel édifice vieux de 900 ans, d'y rencontrer les Filles de la Croix et de visiter leurs lieux fondateurs.

Tous les détails de cette visite lors de notre prochain journal !



Pendant ce temps à Mantes, tous les élèves se sont rassemblés pour chanter ensemble et découvrir les visages de Saint André Hubert et Bienheureuse Maria-Laura. Ils veillent sur nous chaque jour; nous avons accroché leur image dans chacune des classes.



La vie intense des CP

Un début d'année fulgurant en CP : voyez plutôt :

- Une balade dans la forêt des contes en compagnie d'Arthur et Adèle qui veulent aider Plumette la chouette à retrouver son arbre nouveau.
- Un voyage coloré dans le château de la Roche-Guyon où nous avons réalisé un carnet de voyage lors de notre atelier Pastels .
- Un moment de lecture à la bibliothèque de Mantes-la-Jolie où nous avons découvert le fonctionnement de la bibliothèque. Maud nous a raconté une histoire. Nous pouvons nous y inscrire gratuitement !



-Et, à l'occasion de la semaine du goût, les CP et les CE1 ont également organisé un petit-déjeuner en classe pour montrer l'importance et les avantages d'un petit-déjeuner équilibré afin de passer une bonne journée en classe et ne pas être fatigué en fin de matinée.

Que de bons moments ! Vive l'école !

